

III

ECUMENISMO ESPIRITUAL

LA IGLESIA DE CRISTO SACRAMENTO DE COMUNION

ILDEFONSO MURILLO, cmf.

*Miembro ordinario del
Centro Ecuménico Juan XXIII*

Los hombres toman cada día más conciencia de su unidad. Se multiplican las interdependencias sociales, económicas y políticas. El mundo entero, hoy, como impulsado por fuerzas asombrosas, converge hacia unidades muy fuertes en todos los campos. Gracias a los medios de comunicación social, sobre todo a la radio y a la televisión, se han suprimido las distancias; los acontecimientos más lejanos se convierten en algo común, tienen una repercusión mundial. Los pueblos y los individuos se necesitan unos a otros. Nadie puede prescindir de los demás. Todos los adelantos, las empresas modernas,